

El Canto de los Delfines



Numero 2, 2016

Para la gente a quien le dicen que no pueden hacer sus sueños realidad

Bridget Quintanilla

A quien le interese:

Le escribo porque le quiero contar sobre un mujer maravillosa. La quiero nominar para un premio de liderazgo. Se llama Caridad. Vive en Oxnard, California con su esposo y dos hijas, Esperanza y Carla. Antes de decirle por qué creo que ella debe de obtener el premio, le contaré un poco de ella.

Caridad llegó a los Estados Unidos hace mucho. Primero vivió en Las Vegas, Nevada, después en Los Ángeles y finalmente en Oxnard. Siempre soñó con continuar su educación y ser profesionista, pero fue más fácil decirlo que hacerlo.

Ella valora mucho la educación y hace mucho por poder entender los requisitos y recursos para sus hijas. No trabaja para poder cuidarlas y no pide mucho de su esposo. Lo que admiro mucho de ella es que de verdad le interesa la vida académica de sus hijas. Dado que ella admira y valora mucho la educación, sus hijas también han aprendido a valorar su educación y las oportunidades que pueden obtener en este país.

Caridad se ha involucrado mucho en El Centrito de Oxnard. Ella es una Madre Promotora. Se enteró de El Centrito por alguien a quien conoció en una conferencia. Desde ese día, ella se involucró; de esto hace cuatro años. Como madre promotora, Caridad da información sobre la educación superior a los otros padres que asisten a El Centrito.

Además de ser madre promotor, Caridad es estudiante y madre. Va a clases de inglés para poder manejar y entender mejor el idioma. Como muchos estudiantes, ella sabe que a veces a uno le cuesta aprender y entender ciertas cosas. Eso le ayuda mucho como madre a entender cuando sus hijas le dicen



que les cuesta comprender algo relacionado con sus estudios. Pero, a pesar de eso, sus hijas no la fallan, ellas le llevan calificaciones altas y siempre le echan muchas ganas a sus estudios.

La hija mayor, Esperanza, está en último año de preparatoria y ya le llegaron cartas de aceptación a CSU Channel Islands y CSU Northridge. Por el momento, Esperanza está enfocada en estudiar enfermería en CSU Channel Islands. Su segunda hija, Karla, no se queda atrás. También, como su hermana mayor, quiere estudiar enfermería. ¡Qué maravilloso, verdad! ¡Qué orgullosa se siente Caridad de sus hijas!

Caridad se involucra profundamente en los estudios de sus hijas y, al hacerlo, ella también aprende.

Espero que tomen a Caridad en consideración para el premio. Es una mujer súper admirable y merece ser reconocida. Aunque Caridad no pudo hacer realidad su sueño de estudiar una carrera, de alguna manera ese sueño se está haciendo realidad al ver cómo prosperan sus hijas.

Sobre La Autora

Bridget es la primera en su familia en ir a la universidad. Su padre es de El Salvador, su madre de Guatemala, y ella nació en E.U.A. Cursa su tercer año de psicología, con una segunda especialización en español. Aspira hacer una maestría en psicología educacional. Ambas carreras le permitirán ser maestra bilingüe. Piensa seguir un doctorado para ser catedrática en psicología. En su tiempo libre, es voluntaria en el programa LEAP en el que aboga por la educación superior en CI.

